

Paroisse Saint

Joachim

Le 11 juin 2017

La Sainte Trinité (A)

Comme tout un chacun, je me demande souvent : qu'est-ce que le bonheur? Il n'y a pas de recettes magiques bien sûr et tout dépend des aspirations et des exigences de chacun. J'ai pour ma part acquis la certitude que le bonheur n'est pas dans la possession des choses extérieures, l'argent, l'auto, les biens de consommation, ce que la publicité nous martèle incessamment. Le bonheur est, à mon sens, dans l'harmonie de notre rapport à ce qui nous entoure.

Chaque personne est un mystère insondable, une liberté, une conscience unique et irremplaçable. Le bonheur advient quand cette personne autonome et consciente d'elle-même peut tisser des liens avec les autres. Des liens avec d'autres humains par l'amitié, l'amour, la solidarité; des liens avec le monde qui l'entoure, l'eau, l'air, le sol, les plantes, les animaux, car, à sa manière, la terre est notre mère. Des liens surtout avec Dieu source infinie d'amour et de générosité.

Sainte Trinité A

11 juin 2017

Mais qui donc est Dieu?

Par son enseignement et par sa vie, Jésus a révélé un visage surprenant de celui qu'il appelle affectueusement « Père », comme s'il était depuis toujours dans son intimité. « Renaître d'en haut », c'est précisément accueillir ce mystère d'amour et entrer dans l'intimité du Père, du Fils et de l'Esprit.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Prière pour nos malades :

Paul Gour, Louise Baron, Angeline Goudreau, Charles Émile (Chuck) Joly,

Messe familiale

Notre messe familiale aura lieu samedi 17 juin à 17h, suivie des activités pour les jeunes

Ensemble Nous Servons 2017

Notre objectif pour 2017 est de 7200\$.

En cette date notre paroisse a collecté 33.99% de notre objectif.

Quête: 4 juin 2017

quête ordinaire : 1406.00\$. Ensemble nous servons : 235.00\$,
projet de rénovation de l'église : 381.40\$

Le Festival Historique de la Ville d'Edmonton et de la Région.

À l'intérieur du 150^{ème} anniversaire du Canada de 1^{er} au 8 juillet 2017, étant donné que l'église St-Joachim est nombre des édifices historiques de la ville, notre paroisse participera à deux activités Porte-Ouverte.

1. Le dimanche 2 juillet de 14h(2h) à 16h(4h) en anglais
2. Le mercredi 5 juillet de 18h30(6h30) à 20h30(8h30) en français.

Il y aura une présentation sur l'histoire, le contenu et l'architecture de l'église, ainsi qu'un aperçu sur le riche patrimoine; catholique et francophone que nous ont légué nos devanciers.

Bientôt nous recevrons les livrets publiés par Edmonton and District Historical Festival.

Bienvenue.

Le Pèlerinage au Lac Sainte-Anne

Le premier pèlerinage au Lac Ste-Anne a eu lieu le 6 juin 1889. Il y avait 71 pèlerins.

Le Père Joseph Lestanc, o.m.i. (Oblat de Marie Immaculée) avait passé trente ans en mission sans prendre un congé pour retourner revoir son pays la France.

En 1887, à l'occasion de son séjour dans son pays d'origine, il alla prier à l'Oratoire. C'est là qu'il a eu le message de revenir et d'organiser un pèlerinage au Lac Ste-Anne.

C'est devenu une activité annuelle et traditionnelle chez les Oblats jusqu'en l'an 2000.

Les pèlerins venaient nombreux de près et de loin, même de la Californie pour atteindre entre autre jusqu'à cinq milles personnes

Chaque année au mois de juillet, depuis cent ans des milliers de pèlerins se rendent au Lac Saint-Anne à l'Ouest d'Edmonton pour un ressourcement spirituel.

Les uns viennent pour chercher la guérison, les autres pour partager un moment de prière et se faire des nouvelles connaissances.

En 2017, le pèlerinage aura lieu du samedi 22 juillet au jeudi 27 juillet.

Dans le programme :

-Messe journalière, témoignages, prière de guérison

-Les activités pour les enfants et les jeunes.

Mgr Richard Smith célébrera la messe du mercredi 26 juillet.

Pour plus d'information, veuillez contacter Stephanie Alexis au 780 233-4422 ou lacstannepilgrimage@gmail.com
et Rhonda Metallic au 780 471-2360

La préparation aux sacrements 2017 de :

Baptême, Mariage et Funérailles

Tout au long de l'année sur demande.

La célébration de sacrement de la :

*Première Communion, aux dimanches choisis par chaque famille avec la paroisse St-Joachim.

CPP : La prochaine réunion de Conseil Paroissial de Pastorale (CPP) aura lieu jeudi 15 juin 2017 à 19h à la Salle Saint-Joachim.

Cimetière catholique

Vous avez perdu quelqu'un(e) de cher(e) en ce jour spécial de fête des Pères? Ou voulez-vous prier pour vos défunts, venez samedi 17 juin à 9h30 au Chapel de Mausolée à Holy Cross Cemetery, 14611 Mark Messier Trail, Edmonton pour une messe de commémoration célébrée par Mgr Gregory Bittman, suivi d'un barbecue.

Centre de Santé Communautaire Saint-Thomas(CSCST).

Ouvert depuis le 31 mars 2017, situé à la suite 40 du premier étage (rez-de-chaussée) de la Cité Francophone.

Centre d'Accueil et d'Établissement

Retour des camps d'été pour les élèves inscrits aux Écoles Francophones et les nouveaux arrivants.

C'est maintenant le temps des inscriptions pour les camps d'été :

École Joseph-Moreau (9750-74 Avenue)

*Du 4 au 28 juillet 2017

Les élèves de 9^{ème} à 12^{ème} année. Ce cours donne 5 crédits.

*Du 10 au 28 juillet : ESL et informatique

Les élèves de 6^{ème} à 9^{ème} année.

École Gabrielle-Roy (8728-93 Avenue)

Semaine d'Orientation des Nouveaux Arrivants

(SONA)

Du 22 au 24 août : trois jours de formation et d'information sur le système scolaire de l'Alberta,

Veillez contacter :

alijohn.n@lecae.ca, latifa.b@lecae.ca, yic.c@lecea.ca, imen.k

Les événements à Falher

Vendredi 15 et samedi 16 juin, 25^{ème} anniversaire du Festival du miel à l'Arène.

Dimanche 18 juin 2017, la Paroisse Ste-Anne de Falher fêtera son 100^{ème} anniversaire.

Pour plus d'information, veuillez appeler au 780 837-2151 ou stannel1@telus.net

Bienvenue à tous.

Les Chevaliers de Colomb, Conseil 1938

Organisera la messe lundi 12 juin à 19h(7h) à Saint-Joachim au 9928-110^e rue, suite à l'installation des officiers.

Un goûter sera servi après la cérémonie à la Salle Saint-Joachim.

Bienvenue à tous.

Le Corps et le Sang (Corpus Christi)

La procession annuelle du Corps et du Sang du Christ aura lieu dimanche 18 juin.

Elle débutera par une messe célébrée par Mgr Richard Smith à 12h15 à la Basilique St. Joseph aux 10044-113 rues, suivie immédiatement par la procession à 13h30 (1h30).

La procession sera accompagnée des chants et des prières, les arrêts à quatre stations sont prévus.

Ordination

L'ordination de Diacre Robert Lee par Mgr Gregory Bittman aura lieu vendredi 16 juin à 19h30(7h30) à la Basilique St-Joseph (10044-113 rue, Edmonton).

Un goûter sera servi après la messe. Bienvenue à tous.

À Saint-Joachim

Chaque année, en attente de la fête de Saint-Anne et Saint-Joachim qui tient lieu le 26 juillet, nous avons la coutume à honorer notre Saint Patron par une neuvaine. Les neuf jours de prière se tiennent du 17 au 25 juillet et culminent lors de la fête de sainte Anne et de saint Joachim le 26 juillet.

Hymnes et Chorale

Pour commémorer le 500^{ème} anniversaire de la Refomation, un concert œcuménique sera organisé par Canadian Lutheran World Relief et Développement et Paix dimanche 11 juin 2017 à 14h(2h) à la Basilique St. Joseph 10044-113 rue, Edmonton

Un don sera apprécié à la porte.

Fédération des aînés franco-albertains (FAFA)

Êtes-vous à la recherche d'une activité artistique en français? Je tenais à vous mentionner que Mme Monique Bourgeois, professeur d'arts et membre active de la FAFA, propose des cours de dessin sur la perspective à la Cité Francophone.

Les participants : adulte et jeune à partir de 12 ans

Ce cours se tiendra pour trois mois, une fois par semaine en soirée (2h) 20\$ par séance.

Les inscriptions commencent dès en présent, veuillez, contacter Monique (780.235.2195 ;

bourgeoismonique53@gmail.com)

Yannick FREYCHET

Tél. : 780.465.8965 ,Télec. : 780.468.6535

yannick.freychet@fafalta.ca, www.fafalta.ca

[La FAFA est sur Facebook ! Rejoignez-nous !](#)

La fête des Pères

Le 18 juin, nous honorerons à la messe de 11h, tous ceux qui portent l'amour paternel du Seigneur Dieu.

Dans (Éphésiens 6.4) des instructions sont adressées aux pères :

« Quant à vous, pères, n'irritez pas vos enfants mais élevez-les en leur donnant une éducation et des avertissements qui viennent du Seigneur. »

Bonne Semaine

Le succès de notre vie est d'apprendre à tisser des relations vivantes avec Dieu, avec les autres, avec l'environnement. L'être humain ne se comprend bien que dans un cycle d'amour.

Or, la fête de la Trinité nous révèle que c'est aussi le mystère même de Dieu. Un Dieu unique mais dont la vie s'accomplit en trois personnes égales : le Père, le Fils, l'Esprit. Dieu est communion d'amour, circulation incessante d'amour.

Finalement, le bonheur c'est d'apprendre à ressembler à Dieu, à laisser Dieu nous transformer à son image. Dieu est amour et c'est en apprenant à tisser des relations que nous entrons dans le bonheur.

André Beauchamp

Pensée de la journée :

Aimer le monde, c'est aimer toutes les créatures qui se trouvent sur la terre, les recevoir comme un cadeau qui nous est fait pour avancer dans la vie.

Anne-Marie Aitken

Pensée de la semaine :

Un souffle habite l'univers empêchant de désespérer au cœur de la nuit.

Anne-Marie Aitken